



**4 Pièces**

**132 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1641PA**

**1 690 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans un ensemble immobilier contemporain de bon standing et au calme, appartement de 132m<sup>2</sup> (loi Carrez) au 1er étage par ascenseur, il comprend :- Une entrée- Un vaste séjour qui peut être reconfiguré comme à l'origine pour avoir une 3e chambre,- Une grande cuisine de 17m<sup>2</sup> avec une porte de service conduisant à un ascenseur de service,- Une chambre de 12.14m<sup>2</sup> avec sa salle de douche et des placards,- Une seconde chambre de 14.29m<sup>2</sup> avec une salle de douche et des placards,- 1 terrasse (8.07m<sup>2</sup>) (vue sur des jardins) accessible depuis les deux chambres,- 1 seconde terrasse (12.1m<sup>2</sup>)à ...

Located in a contemporary building complex of good standing and quiet, apartment of 132m<sup>2</sup> (Carrez law) on 1st floor by elevator, it includes:- Entrance hall- A vast living room that can be reconfigured to create a 3rd bedroom,- a large 17m<sup>2</sup> kitchen with a service door leading to a service elevator,- a 12.14m<sup>2</sup> bedroom with en-suite shower room and fitted closets,- a second bedroom of 14.29m<sup>2</sup> with shower room and fitted closets,- 1 terrace (8.07m<sup>2</sup>) overlooking a garden accessible from both bedrooms,- 1 second terrace (12.1m<sup>2</sup>) to the front, accessible from the living room,- a cellar,- basement ...

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

